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Губернатор держит на личном контроле работу по благоустройству свердловских муниципалитетов
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Средний Урал презентуют в Поднебесной 
Определены участники от Свердловской области на VIII Российско-китайском ЭКСПО 2024

Сергей РЫБАКОВ 

Право представлять Свердловскую 
область на региональном стенде в рамках 
VIII Российско-китайского ЭКСПО 2024 
получили 12 промышленных 
предприятий и продовольственных 
компаний. Мероприятие состоится 
в городе Харбине, столице самой 
северной провинции Китая Хэйлунцзян, 
в Харбинском Международном 
конгрессно-выставочном центре 
с 17 по 21 мая.

Отобранные конкурсной комисси-
ей компании презентуют: инновацион-
ные материалы, датчиковую аппарату-
ру, транспортное машиностроение, мо-
роженое, сухое молоко, масло, снеки из 
мяса птицы, рапсовое масло, одежду, юве-
лирные изделия, косметическую продук-
цию, товары народного потребления, об-
разовательные услуги и инвестицион-
ные проекты.

– Все больше предприятий нашего ре-
гиона проявляют активный интерес к на-
ращиванию сотрудничества с Китаем, и в 

частности с провинцией Хэйлунцзян. Ос-
новной интерес наблюдается к импор-
ту из Китая оборудования для электро-
технической, металлургической, хими-
ческой промышленности, – отметил ми-
нистр международных и внешнеэконо-
мических связей Свердловской области 
Вячеслав Ярин.

Региональный стенд займет 108 ква-
дратных метров и будет разделен на те-
матические зоны. Он станет площадкой 
для презентации экспортного потенци-
ала региона, проведения деловых встреч 

с  потенциальными партнерами и про-
движения инвестиционных возможно-
стей Свердловской области. На стенде 
также будет представлена выставка ар-
хивных документов.

В рамках мероприятия планируются 
официальные переговоры с правитель-
ством провинции Хэйлунцзян, с которой 
у Свердловской области есть соглашение 
о сотрудничестве, а также участие в пле-
нарных и секционных заседаниях.

>50  
процентов

составляет доля товаров 
свердловских производителей 
на полках магазинов 
федеральных торговых сетей 

В первую очередь это хлеб, 
молочная продукция, мясо птицы, 
куриное яйцо и колбасные 
изделия. Чтобы увеличивать 
присутствие местных товаров 
на рынке Свердловской области, 
минАПК региона проводит 
закупочные сессии. Напомним, 
что при поддержке губернатора 
Евгения Куйвашева в регионе 
реализуется проект «Выбирай наше 
местное!». 

350 
миллионов 
рублей

инвестировано 
в строительство завода 
в Нижнем Тагиле. Компания 
«РаСвет», участник нацпроекта 
«Производительность 
труда», запустит предприятие 
по механической обработке 
металла, выпуску метизной 
продукции и калиброванного 
круга на территории 
индустриального парка 
«Восточный» 

Компания подписала соглашение 
о сопровождении этого проекта 
с Агентством по привлечению 
инвестиций Свердловской области. 
Построить завод планируют 
к концу 2025 года. 

Комфортная среда  
в центре внимания
Евгений Куйвашев дал установки свердловским мэрам 

Губернатор Евгений КУЙВАШЕВ 
вчера принял участие в работе Совета 
глав муниципальных образований 
Свердловской области.  В своем 
выступлении глава региона указал 
руководителям территорий 
на необходимость усилить работу 
по ряду направлений.  В частности, 
нужно обратить особое внимание 
на голосование за объекты 
благоустройства по проекту 
«Формирование комфортной городской 
среды» и взять под личный контроль 
загрузку спортивных и культурных 
учреждений на их территориях. 

Говоря о голосовании за объекты бла-
гоустройства, глава региона отметил, 
чем выше активность жителей террито-
рий – тем больше шансов привлечь туда 
финансирование на благоустройство. На 
сегодняшний день в голосовании приня-
ли участие порядка 800 тысяч свердлов-
чан. В абсолютных лидерах – Волчанский 
городской округ и городской округ Верх-
няя Тура, где в 2,5 раза превышены пока-
затели по количеству проголосовавших.  
Также Евгений Куйвашев обратил вни-
мание глав муниципалитетов на необхо-
димость более тщательно работать над 
тем, чтобы культурные и спортивные уч-
реждения функционировали на полную 
мощность с максимальной загрузкой.  
Губернатор подчеркнул, что область ак-
тивно строит спортивные сооружения 
и культурные центры, направляя на это 
значительные финансы. При этом в ряде 
муниципалитетов отмечается их низкая 
загруженность.

20  
АПРЕЛЯ

«Библионочь»  

и  

«Тотальный  

диктант»


